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饶欣龙辞中委追踪报道刘程强向记者强调，他所要说的话已发表于工人党前天发出的声明， 
“我没有额外的话可以加以说明。就这样，谢谢。” 

之前被看好是工人党接班人人选的后港区议员饶欣龙，突然辞去该党中央执行委员会职务的决

定是否跟之前传出他有外遇的传闻有关，这在民间引起不少猜测。 

无论当事人本身或身为该党最高领导的工人党秘书长刘程强，都拒绝针对饶欣龙辞去中执委职

务的原因作出解释。 

刘程强昨晚在勿洛水池路第 713 座组屋底层主持会见选民活动前，接受记者访问时只愿说：

“有关饶欣龙辞去财政和中央执委会职务的宣布，我没有其他话可以补充。” 

他向记者强调，他所要说的话已发表于工人党前天发出的声明， “我没有额外的话可以加以说

明。就这样，谢谢。” 

35 岁的饶欣龙与妻子刘婉琳的这段婚姻是他的第二段婚姻。传闻指已婚超过三年的饶欣龙与

一名同样已婚的女党员发生婚外情，传闻自上个月底传出后便引起各方议论。 

从传闻传出至今，无论是饶欣龙或任何一位工人党领导都不愿针对事件作出正式回应，也没有

证实或否认这个传闻。 

据本报了解，自传闻曝光后，工人党内部针对该如何处理这起事件存在意见分歧。 

到底这次饶欣龙辞去中央执委会职务究竟是饶欣龙自己主动提出的要求，还是党中央执委会的

决定，刘程强三缄其口。 

昨晚无论记者提出什么问题，刘程强都重复表明，他没有额外的话补充工人党之前发表声明来

回应记者的提问。 

工人党是在前晚发表四段简短声明，宣布该党在前天召开的常月执行委员会上，接受饶欣龙辞

去领导层职务的决定，党财政的职务即日起由原来的副财政余振忠接手。 

声明中并未提及饶欣龙提出辞呈的具体原因，只指出饶欣龙将把重点放在执行后港区国会议员

的职责。 

饶欣龙辞去工人党中央执委会职务不会对他担任后港区国会议员造成任何影响。 

根据国会选举法令，当任何议席因为议员逝世、辞职、被取消资格或脱离原属政党而悬空，才

会举行补选。换句话说，除非饶欣龙退党或被开除，否则他将能继续为工人党保住后港区议

席。 



民间舆论普遍认为，工人党让饶欣龙退出中央执委会的决定，似乎在默认之前有关他私生活的

传闻并非完全不实。 

针对这些事件是否会影响选民对工人党以及饶欣龙的支持度，受访学者认为，现在来看还言之

过早。 

新加坡管理大学法律系助理教授陈庆文指出，虽然这起事件可能会导致饶欣龙在党内以及一些

选民面前形象扣分，不过从目前情况来看，不是所有选民都关注他的私生活，他们反而认为只

要他尽议员责任就好。 

政策研究院高级研究员许林珠博士指出，这次工人党让饶欣龙退出中委会的这项举措，在一定

程度上是在默认传闻中的那些指责并非完全不实。 

至于这对过去被看好为工人党接班人的饶欣龙的政治事业会产生怎么样的影响，许林珠博士认

为，这要看民众接下来对此事件的反应。 

她认为，一般民众会要求部长和国会议员持有高诚信和道德标准，所以才会作出希望饶欣龙出

面说明和解释的反应。 

不过许博士认为目前还很难判断这是否会显著影响选民对饶欣龙的支持度，毕竟现在距离下一

次大选还有四五年的时间，要是身为国会议员的饶欣龙在这段期间表现好，他相信还是能获得

大多选民支持。 

陈庆文也认为，这起事件还不至于打乱工人党的领导更新计划，不过难免会造成影响。他说，

工人党要是有计划提携饶欣龙到党内更高位置，相信这项计划恐怕已遭延后。 

陈庆文指出，从工人党在这起事件的处理上明显可以看出，它无意满足公众的好奇心，不过该

党也意识到，面对各方猜测，它不能保持沉默。 

在陈庆文看来，工人党接受饶欣龙的辞职，在某种程度上，是在不完全切割与饶欣龙关系的情

况下，让工人党跟饶欣龙保持一定的距离，这可让工人党回避外界有关该党没有明确表态的指

责。饶欣龙不再回应 

工人党后港区议员饶欣龙在退下工人党财政职务的隔天傍晚，如常举行每周的接见居民活动。

面对媒体的提问，他再三表示不愿再对传闻与退职的消息做出回应。 

由于退职的消息在外遇传闻曝光后不久宣布，不免让人联想这两者之间的关系，在接见居民活

动开始前的半小时，约 10 来名记者与摄影记者聚集在后港 5 道第 310 座组屋底层，想询问饶

欣龙退下财政职务的原因。 

饶欣龙昨天傍晚 7 时 20 分左右与妻子刘婉琳抵达第 310 座组屋，看到记者们时告诉记者，他

不想浪费大家的时间。这个晚上很宝贵，劝请记者们回去休息、与家人共聚。他没有什么话要

补充，党（工人党）也已发出文告。说完，他立刻到接见选民的隔间做准备。 

与以往的接见选民活动相比，昨晚的场面显得较冷清，在活动开始前的几分钟，约两名居民在

等候，与超过 10 人的媒体阵容形成强烈对比，但之后陆续有居民上门。昨晚只有四五名义工

在场，并没有其他工人党党员到来“探班”。 



饶欣龙晚上 9 时 30 分左右接见一名选民后步出隔间，再次被媒体围绕。他保持一贯的立场，

表示“没有什么要补充”，之后在 10 时 10 分左右与妻子离开。 

议员不再是党中委的成员，后港居民大多对这个消息表示意外，不免对之前有关饶欣龙私生活

的传闻做联想。不过，居民大多表示，议员的办事能力还是最关键的。 

居住在后港 10 多年的吕珣瑛（54 岁）受访时说，如果真的与私事有关，那也是他的私事，要

不要说明原因，是他个人的决定。“最重要的是，议员能为我们服务，改善这里较陈旧的设

施。” 

居民黄佩玲（30 岁，执行人员）认为，这时候宣布退职，一定会让人联想与传闻有关。但这

是他的私事，议员可以选择不交代。最重要的是他的办事能力，事件不会影响她对议员的信

心。 

但也有居民认为，退职原因不说清楚，容易引来猜测，影响选民对议员的信任。林姓居民（40
岁）就说，若传闻不是真的，就应该澄清，这样似乎等同于默认。  

 


